

LAS RURALES DE CIUDAD REAL, ALBACETE Y CUENCA ANUNCIAN POR SORPRESA SU FUSIÓN

Caja Rural de Toledo se queda sola a traición

.....

"Estamos perplejos", reconocía públicamente Andrés Gómez Mora, presidente de Caja Rural de Toledo, apenas dos horas después de que se presentase oficialmente el proceso de fusión entre las Cajas Rurales de Ciudad Real, Albacete y Cuenca, realizado a espaldas de la toledana, pese a que ésta mantenía abiertas las negociaciones para su integración con la ciudadrealeña sin que aparentemente hubiera ningún problema. Tras el disgusto inicial, los directivos de la entidad toledana optan por esperar acontecimientos y seguir su labor cotidiana en solitario. De momento.

.....

PRADO LÓPEZ GALÁN



La satisfacción que refleja la imagen de la izquierda, tras el acuerdo de integración entre Caja Rural de Toledo y Caja Rural de Ciudad Real (junio) se ha truncado en perplejidad por el anuncio de fusión entre las rurales de Ciudad Real, Cuenca y Albacete. A la derecha, el presidente de la toledana, Gómez Mora, reconoce su asombro.

Comedido y sin perder los buenos modales, pero dolido y, sobre todo, perplejo; así se mostraba el presidente de Caja Rural de Toledo, Andrés Gómez Mora, cuando daba la cara públicamente apenas dos horas después (el 9 de septiembre) de que las Cajas Rurales de Ciudad Real, Albacete y Cuenca anunciaran en Toledo su fusión, a espaldas de la toledana y pese a que ésta y la ciudadrealeña negociaban desde hace meses los detalles de su integración.

¿Ha sido una puñalada por la espalda?, le preguntaban en rueda de prensa a Gómez Mora. "Con la diferencia de que

quien la ha dado es una persona de bien y no un maleante, sí, se podría decir que ha sido una puñalada por la espalda", reconocía el presidente de la rural toledana, quien también consideraba una "provocación" el hecho de que las tres rurales en proceso de fusión hayan anunciado que tendrán su sede en Toledo.

El presidente de Caja Rural de Ciudad Real, Luis Díaz Zarco, desvelaba durante la presentación del proyecto Dulcinea (que así han llamado a la integración entre las tres entidades rurales) que éste se ha negociado "en un tiempo récord de 20 días".

Gómez Mora comenta: "Para perros de

caza no somos buenos porque no hemos detectado nada, ni el director general (Rafael Martín López) ni yo. Estas tres cajas rurales han decidido unirse de la noche a la mañana, sin consultarnos a nosotros, pese a que desde primeros de año negociábamos con Ciudad Real la integración entre las dos Cajas Rurales" (los Consejos de Administración de ambas aprobaron la fusión el 17 de junio y ya se había presentado oficialmente al Banco de España y al Gobierno de Castilla-La Mancha). Gómez Mora ha relatado que cuando conoció la noticia la tarde antes de hacerse pública llamó por teléfono a Díaz Zarco y en una conversación de